

“Aprendí a santificar mi estudio”

Testimonio de Laura Andrea Castiblanco Marín, alumna de 10º del Gimnasio Tundama

13/01/2009

Estudio en Tundama desde el año 2000. En los siete años que llevo en el colegio, he conocido el espíritu del Opus Dei, que significa Obra de Dios y cuya misión es difundir la enseñanza católica de que todas las personas están llamadas a la santidad

y que la vida cotidiana es camino para llegar a ella.

El mensaje del Opus Dei me ha permitido vivir una vida apoyada en los valores cristianos, he aprendido a santificar mi estudio, agradeciéndole a Dios todos los días lo que soy y tengo, he entendido que el amor que Él nos brinda es infinito e inigualable, puro y verdaderamente sincero.

Gracias a las enseñanzas que hemos recibido en Tundama, tengo la seguridad de que llegaremos a ser esas personas que en un futuro serán consideradas grandes, por el simple hecho de tener el corazón y el alma en Dios, creciendo y buscando ser unas grandes profesionales, con muy buenos valores.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/aprendi-a-
santificar-mi-estudio/](https://opusdei.org/es-co/article/aprendi-a-santificar-mi-estudio/) (26/01/2026)